

Am Samstag, den 25.10.2008 organisiert die Senioren- und Pflegeberatung der Stadtverwaltung eine ganztägige Veranstaltung zum Thema "Der ältere Mensch im Mittelpunkt". Geplant ist ein Tag für ältere Mitbürger, deren Angehörige und andere Interessierte.

Auf dem Programm stehen Informationen über Freizeitaktivitäten, Beratung, Hilfsdienste, Angebote zur Erleichterung im Alltag und die Vernetzung bestehender Angebote in Bergneustadt für alle Belange im Leben eines älteren Menschen.

Eine Cafeteria, musikalische Darbietungen und Vorträge runden den Tag der Begegnungen ab. Ein Fahrdienst für gehbehinderte Besucher steht ebenfalls zur Verfügung.

82 Einladungen an überwiegend Bergneustädter Gewerbetreibenden und Institutionen sind versandt worden. Bisher haben Folgende ihre Teilnahme zugesagt:

- Caritasverband
- Deutsches Rotes Kreuz
- Augenoptik Armbrüster
- Alzheimer Gesellschaft
- Diakonisches Werk - Seniorenreisen-
- Ergotherapie Arnold Stramm
- Ev. Altenheim
- Freiwilligenbörse Oberberg
- Johanniter Unfallhilfe
- Mobiler Massageservice Tober
- Ökumenischer Hospizdienst
- Physiotherapie Hahn
- Physiotherapie Wessendorf
- Sanitätshaus Klein
- Frau Koslowska: „Von Mensch zu Mensch“
- Ev. Freikirche Wiedenest
- Diakoniestation Bergneustadt
- Pflegedienst Derksen
- Polizeibehörde
- Alte Apotheke (v. Scheven)
- Seniorenclub Altstadt
- Augenarzt Dr. Schröter

Außerdem werden ehrenamtliche Helfer aus dem Arbeitskreis/Netzwerk der Seniorenarbeit in der Cafeteria mithelfen.

Sponsoren haben sich bereit erklärt dieses Programm finanziell zu unterstützen.